
ОТЗЫВ 

научного руководителя 

о выпускнице магистратуры Анне Игоревне БАБЧУК, 

авторе выпускной квалификационной работы 

«СПОНТАННЫЙ МОНОЛОГ-РАССКАЗ НА НЕРОДНОМ ЯЗЫКЕ 

(ТИПОЛОГИЯ ОШИБОК)» 

Анна Игоревна БАБЧУК, став студенткой магистратуры, выбрала, на мой взгляд, 

правильную стратегию: она сохранила научного руководителя, с которым работала два 

последних года в бакалавриате, и при этом убедилась, что этот тандем ее во всех смыслах 

устраивает, но поменяла направленность своих исследовательских усилий. На этот раз 

А. И. Бубчук перешла из лона русистики – в лоно русского языка как иностранного. При 

этом ей удалось совместить, «примирить» два этих направления и обратить свое внимание 

на устную русскую спонтанную речь нерусских. Таким образом в новой работе Анна 

Игоревна смогла использовать в полной мере все те умения и навыки анализа устного 

текста, которые она приобрела еще в бакалавриате. 

К этому нужно добавить еще и тот факт, что учебу в магистратуре Анна Игоревна 

весь последний год успешно совмещала с преподаванием русского языка как 

иностранного в Военно-Медицинской академии. Из этого особенно хорошо видна такая 

черта А. И. Бубчук, как целеустремленность и упорство в достижении цели. Она знает, 

чего хочет, и знает, каким путем к этой цели прийти. И, как видите, пришла. Пока, правда, 

без того внушительного портфолио, каким могут похвастаться многие другие студенты, 

члены моего семинара, но, я думаю, работа в вузе рано или поздно поставит Анну 

Игоревну перед необходимостью писать статьи и выступать с докладами, и я не 

сомневаюсь, что потенциально она к этому уже готова. Просто на сегодняшний день 

время для этого еще не пришло. Но скоро придет. Та работа, которую Анна Игоревна 

сегодня защищает, – это прекрасная материальная база для ее научного движения вперед. 

И очень хорошо, что теоретические выкладки она может проверять на практике в своей 

ежедневной преподавательской деятельности. 

Над магистерской диссертацией А. И. Бубчук работала увлеченно, инициативно 

и добросовестно. Она так увлеклась этим процессом, что на последнем этапе мне уже 

пришлось ее буквально останавливать: ей хотелось анализировать что-то еще, повернуть 

исследование еще в какую-то новую сторону. Думаю, после защиты и окончания 

университета таких возможностей у нее будет еще много. Я заранее желаю Анне 

Игоревне успехов в ее профессиональной и научной деятельности, которую она уже 

вполне благополучно начала. 
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